



Silver Alliance a permis à Danièle Petit de s'envoler avec les oies

Son rêve de vol a été réalisé Jusqu'au bout, le rêve aurait pu s'envoler. À cause du brouillard. Qui a d'abord retardé le vol en ULM de deux heures, puis qui a rendu les oies réfractaires et turbulentes, car elles n'aiment pas ces conditions. Mais finalement, après quelques faux départs, elles ont bien voulu se mettre en formation.

Plus beau souvenir

Pour le plus grand bonheur de Danièle Petit. Originnaire de Meaux (Seine-et-Marne), la septuagénaire est une fan d'aéronautisme. Un milieu dans lequel elle a baigné depuis toute petite. « Mon grand-père était mécanicien chez Henri Minier, mon père chef pilote mécanicien, mes deux frères sont pilotes » détaille-t-elle. Et si elle-même a souvent volé, il lui restait un souhait : s'élancer dans les airs avec Christian Moullec et ses oies. « Je l'ai découvert il y a un moment, par des reportages. Depuis, j'ai lu son beau livre, et ça m'a vraiment donné envie. »

Une envie qui a pu se concrétiser grâce à la Silver Alliance, groupement d'entreprises du bien vieillir, et de son programme « Rêves de seniors » qui permet de concrétiser ce genre d'espoirs. « J'ai

découvert ce dispositif dans mon journal local, explique-t-elle. Alors je me suis dit pourquoi pas, je me suis inscrite. »

Voilà ce qui l'a amenée sur l'aérodrome de Coltines. OÙ, quelques minutes avant le départ, elle s'imaginait « vivre quelque chose de semblable à quand j'avais pu prendre le concorde au milieu de la patrouille de France. » Cela allait être bien plus fort. En témoigne sa réaction juste après l'atterrissage. Les larmes aux yeux, elle remerciait d'abord Christian Moullec. Avant d'expliquer, tremblante d'émotion et transie de froid, qu'« il s'agit de mon plus beau souvenir d'aéronautisme. Je suis vraiment heureuse de l'avoir fait. Quand on est au milieu des oies, on a l'impression de faire partie du groupe, d'être un oiseau. »

Yann Bayssat ■